

Intermittents du spectacle

Publication : jeudi 26 juin 2003 00:00

Après avoir reçu les représentants des intermittents du spectacle du Loiret, Jean-Pierre SUEUR est intervenu auprès de M. Jean-Pierre RAFFARIN, Premier ministre et de M. Jean-Jacques AILLAGON, Ministre de la Culture et de la Communication.

Dans le courrier qu'il a adressé à chacun, il appelle l'attention du Gouvernement sur les très vives préoccupations qui sont celles des intermittents du spectacle devant le projet de réforme de leur régime d'indemnisation de chômage. Télécharger le fac-similé de la lettre adressée par Jean-Pierre SUEUR au Premier ministre (format pdf)

[Télécharger le fichier](#)

Thème : CULTURE